

Frankfurt, den 13. November 2021

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Unterstützerinnen und Unterstützer von Hilfe für Afrika e.V., wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein schönes und friedliches Weihnachten und einen guten Start in ein gesundes neues Jahr.

Auch 2021 hatten unsere Projekte in Afrika mit den von Covid-19 ausgelösten Problemen zu kämpfen. Die Menschen in den Projekten und ihnen nahestehende Personen erkrankten und es gab Todesfälle in ihrem Umkreis. Impfungen gegen Corona fanden schleppend statt, da nicht genügend Impferum vorhanden war. Für einen Corona-Test standen die Menschen in Addis Abeba in langen Warteschlangen. Erschwerend hinzu kamen in Äthiopien die kriegerischen Auseinandersetzungen, die bis zum Zeitpunkt dieses Berichts andauern. Wir stehen im engen Kontakt mit unseren Partner-Organisationen - „Together!“ und „Let me be a child“ - und haben ihnen versichert, dass wir sie auch 2022 unterstützen werden.



©Nasrin Siege/Archiv/ Weihnachten in Together! 2016

Auch unsere anderen Projekte brauchen weiterhin unsere Unterstützung, unter ihnen die „School of Hope“ in Sambia. Zur Teilfinanzierung des regulären Schulprogramms finanziert HfA das neue und von der Schule initiierte Bildungs- und Arbeitsprogramm im nahen Gefängnis, aus der die Schule u.a. täglich frisches Brot bezieht.



@School of Hope

Bitte unterstützen Sie mit Ihrer Spende für 2022 die Projekte von Hilfe für Afrika e.V.
Hilfe für Afrika e.V.

IBAN: DE65 5135 0025 0200 6043 68

BIC: SKGIDE5F XXX

Bank. Sparkasse Gießen

Frohe Weihnachten und ein gesegnetes Neues Jahr wünscht Ihnen

Ihr Team von Hilfe für Afrika e.V.



Hilfe für Afrika e.V., Hammanstr.11, 60322
Frankfurt/Main

E-Mail: info@hilfueafrika.de
Tel.: +49(0)6950696971,
www.hilfueafrika.de